



Repartidores por aplicación protestan en la Cámara de Diputados contra regulación laboral

Ciudad de México.- Más de un centenar de repartidores de aplicaciones de servicio a domicilio acudieron a la Cámara de Diputados para manifestarse contra la propuesta de reforma laboral que busca brindarles prestaciones laborales como seguridad social, pero también obligarlos a cumplir horarios y establecer una relación laboral con las plataformas. Los repartidores exigieron que se les permita continuar trabajando con la flexibilidad actual, sin horarios ni patrones.

Héctor Padilla Zamora, quien combina el trabajo de repartidor con su oficio de carpintero, expresó que muchos repartidores valoran la libertad de trabajar cuando lo deseen, ya que esto les permite compaginar otras actividades, como estudios o el cuidado de sus familias. “No estamos de acuerdo con un horario fijo ni un salario impuesto; muchos tenemos otros trabajos o responsabilidades, y trabajamos de manera independiente por esta razón”, señaló Padilla.



Otros repartidores, como Antonio Flores, plantearon una opción dual, en la cual los trabajadores puedan elegir si desean o no contar con seguridad social sin perder su independencia. “No estamos en contra de la seguridad social, pero queremos tener la opción de decidir si nos unimos al esquema o no”, comentó Flores.

<https://www.palcoquintanarroense.com.mx/repartidores-por-aplicacion-protestan-en-la-camara-de-diputados-contra-regulacion-laboral/>